

## De López contra el tik tok moderno

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 10-12-2022 0:06:28

“Del peje chocho decrépito eterno . . .”

López es de otros tiempos  
de allá de mil novecientos  
del sesenta o del setenta,  
en lo viejo se aposenta.

La verdad aflora, estalla,  
bien que se lo dijo Anaya  
con un sentido profundo:  
“Andrés, no entiendes el mundo”.

Muy retrógrada anticuado  
del progreso renegado  
“anti tik tok” se declara  
porque es lento, bien lo aclara.

Ya que: “no hablo de corrido”  
dijo en un lerdo suspiro,  
concluyó que “habla despacio”,  
yo, lo miro ruco rancio.

Veo que no anda en sus cabales,  
lo de las redes sociales  
no lo capta, ni una pizca,  
pero, ya ni la despista.

En sus delirios se mueve,  
va a cumplir sesenta y nueve  
años y tampoco entiendo  
antes ya atacó al Nintendo.

Contra el juego se lanzó,  
de tóxico no lo bajó,  
así, el peje “presidente”  
en lo de lento no miente.

A López nada le acomoda  
mal se aparta de la moda,  
dura friega nos ha dado  
cruel nos relega al pasado.

La juventud no protesta

por la prolongada ingesta  
de sus arcaicas ideas  
chochas, seniles, tan feas.

Como que no le interesa  
ese cambio a la reversa  
de la cuarta transformación  
del tal Amlo . . . decepción.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 07 de septiembre del 2022  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)